



<6年生 修学旅行を来週に控えています>

次週11月21、22日はいよいよ修学旅行です。14日現在、6年生の子どもたちはインフルエンザの影響もなく元気です。このまま当日を迎えてくれないかと願うばかりです。旅行先は、

1日目：吉野ヶ里遺跡、福岡市内（班別行動）、原鶴温泉（宿泊地）

2日目：太刀洗平和記念館、グリーンランド（班別行動）です。



↑ 給食もしっかり食べています

この2日間は、充実した思い出深い2日間になるように念入りに準備を進めて参ります。どうぞご支援ください。これから最も大事になるのは健康管理です。これからの一週間に加え、18日（土）、19日（日）の過ごし方を含めて、怪我や病気の予防に努めていきたいと思ひます。ご家庭でも話題にしてください、備えていただきますようお願いいたします。

~5年生 稲刈りが実現できました~



これまで雨で2回ほど延期していた5年生の稲刈りが、この日ようやく実現しました。この日は、指導者として沖田健治さん、清水大和さんを迎え、多くの保護者の皆さんにも協力をしていただきながら、干す過程まで終えることができました。鎌を使った作業で怪我等の心配もありましたが、それ以上に「食べ物を自ら作り収穫する」点に大きな収穫があったと思ひます。本校の伝統的な教育活動です。今後も大切にしていきたいと思ひます。



←完成した体育館が姿を現してきました

いよいよ体育館が完成の日を迎えます。左の写真は周囲の幕を取りのぞき、足場を解体する様子です。一部漏水に係る処理工程があるようですが、11月の後半にはすっかり綺麗になった体育館がお披露目できると思ひます。もう少しお待ちください。なお、この工事終了と同時に、校舎と図書室の建物の間の、体育館裏への貫通道路工事が始まります。

<4年 楽しかった市内小学校音楽祭>

11月9日（木）、午後から4年生を対象とした小学校音楽祭がおこなわれました。本校からも4年生全員が参加をし、音楽の楽しさを体感できました。この日は大村市教育委員会の藤重先生によるボディーパーカッションや、校歌を披露し合う学校紹介、そして大村市出身の歌手であるタナカハルナさんのコンサート等盛りだくさんの内容でした。子どもたちが音楽の世界に引き込まれる様子が大変印象的でした。



□ PTA 球技大会がおこなわれました（11月11日）

この日福重小学校から2チームが出場し、何とA、B各パートで2チームとも優勝することができました。応援にいきましたが、参加者の笑顔が溢れ、目的にかなった楽しい一日になりました。コロナ禍にできなかった本来のPTAの活動ができたと思ひます。次年度も楽しみになってきました。皆さん是非一緒に参加しましょう。選手の皆さんお疲れ様でした！